## Vogelliebhaber präsentierten ihre gefiederten Freunde

Zuchtrichter mussten 230 ausgestellte Tiere bewerten

GLADBECK/SCHOLVEN. Das Pfarrheim der Gemeinde "St. Josef" an der Buddestraße in Scholven war jetzt Ort der Vereinsmeisterschafts-Ausstellung der "Vogelliebhaber Gladbeck-Scholven".

Drei Zuchtrichter mussten vor Ort die 230 ausgestellten Vögel bewerten, ehe am Ende die Vereinsmeister gekürt werden konnten.

Erfolgreichster Aussteller war Oliver Born, der die Wertungen "Stämme Positurkanarien" sowie "Positur Einzelvögel" für sich entscheiden konnte und auch 1. Vereinsmeister (gewertet wurden die sieben schönsten Vögel eines Züchters) gewann. Aber auch weitere Züchter des Vereins waren erfolgreich. In der Kategorie "Farbkanarien Stämme" belegten Joachim Roters und Heinrich Grewe punktgleich den ersten Rang und Grewe gewann zudem die Wertung "Farbkanarien Einzelvögel". Bei den "Mischlingen" konnte sich Abdul Sharif den begehrten Titel sichern, der darüber hinaus auch bei den "Einzelvögeln" punktgleich mit Rudolf Wiedemann siegte. Die Wertung "Cardueliden Stämme" entschied Heinrich Grewe für sich, während hier Rudolf Wiedemann die Einzelvogel-Wer-



Insgesamt 230 Tiere präsentierten die aktiven Züchter der "Vogelliebhaber Gladbeck-Scholven" bei ihrer diesjährigen Vereinsmeisterschafts-Ausstellung im Pfarrheim der Scholvener Gemeinde "St. Josef".

Foto: Kariger

tung gewann. Den besten "Exoten" der Schau stellte Wilfried Busek aus und den besten "Großsittich" Josef Rörtgen.

Zur Rahmenschau in Scholven gehörten auch fünf Tischvolieren sowie vier Vitrinen. Hier mussten die Aussteller die Aufgabe erfüllen, in den Volieren und Vitrinen den natürlichen Lebensraum der Vögel nachzugestalten. Als Jury fungierten hier die Besucher der Ausstellung und es siegten Peter Keitmeier, Josef Rörtgen sowie Heinrich Grewe.

Gerne nutzten die Ausstellungsbesucher auch die Möglichkeit, ihr Glück bei der mit 500 Gewinnen bestückten Tombola

zu versuchen. Als Preise lockten unter anderem selbstgebaute Futterhäuser und Nistkästen sowie Sachpreise in Form von Obst und Gemüse als auch Blumen, denn Landwirte aus der Region unterstützten durch ihre Sachspenden die Jahresausstellung der "Vogelliebhaber Gladbeck-Scholven".